Tensui Junior High School

令和5年5月1日

玉名市立天水中学校だより

第2号

生徒総会頑張りました。

4月25日(火)の5・6時間目に生徒総会が行われました。池田会長のあいさつの後、執行部、各部委員会からの年間目標や常時活動の説明が行われました。質疑応答、承認の流れで会が進みました。執行部はもとより各部委員長もしっかりと事前に準備を行っていたようでとてもスムーズに会の進行がなされていました。

校則見直しについても意見が出され、委員長の見解を尋ねる場面が見られました。最終的には生徒会執行部や関係委員会と職員で協議を行い、見直しが



必要と判断した点については見直しを行っていきたいと考えています。意見を出してくれた、 また参加してくれた生徒の皆さんありがとうございました。

久しぶりの遠足でした。

4月20日(木)は1年生の歓迎遠足を行いました。

新型コロナが流行し中止となっていましたが、感染状況が比較的落ち着いており、2類から5類への引き下げも間近に迫っている状況のため、生徒会執行部および生徒会担当が検討を重ね、実施の方向で進めていました。春休みには下見にも行ったとのこと。準備万端での実施となりました。

最初、学校で部活動紹介を行ったあとに遠足へ。



楽しい遠足となったと生徒や職員から聞きました。私は残念ながら会議で不参加でした・・・・。

お願いとご連絡

①連休中の指導について

5月3日から5連休となります。新型コロナの外出自粛要請もなく、今年の連休はかなりの人出が予想されています。交通事故等に十分注意するよう、また感染防止対策を継続していただきますようよろしくお願いします。

②いじめ等への対応

いじめはどの子供にも、どの学校においても起こり得るものであり、いじめを含めた生徒指導上犯罪の疑いのある事案については、警察や児童相談所等の関係機関との連携を図る方向で対応を行ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

③校内徐行について

先日のPTA総会でもお願いしましたが、生徒の安全確保のため学校内駐車場への出入りには十分ご注意ください。また駐車場内では最徐行していただくよう送迎をされる方への周知をお願い致します。

